

40.000 Euro an 40 Vereine oder gemeinnützige Einrichtungen in unserer Region

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 19. Juli 2021 wurde die Kita Zwergenhügel aus Bayreuth als 40. Gewinner gezogen.

Bayreuth, 19. Juli 2021

Bisher insgesamt 40.000 Euro an 40 Gewinner, wie Vereine oder Kitas. Die Kids der Zwergenhügel sind der 40. Moneedn-Mondoochs-Gewinner

Seit Anfang Oktober 2020 läuft die Runde des Moneedn-Mondoochs. Heute wurde mit der Kita Zwergenhügel aus Bayreuth der 40. Gewinner gezogen und erhält 1.000 Euro.

„Unsere Kindertagesstätte liegt am nördlichen Stadtrand von Bayreuth, direkt neben dem Festspielhaus. Das Einzugsgebiet erstreckt sich über das gesamte Stadtgebiet, überwiegend jedoch die Stadtteile Gartenstadt, Hussengut, Grüner Hügel und Wendelhöfen. Wir betreuen 1 Kleinkindergruppe und nehmen bis zu 12 Kinder im Alter von 1 bis 3 Jahren auf. Im Haus befindet sich zusätzlich ein viergruppiger Kindergarten“, so lesen wir in der Konzeption der Kita Zwergenhügel.

Die Leiterin Cornelia Lutz ist begeistert über den Gewinn *„Wir freuen uns sehr über die 1.000 Euro des Moneedn-Mondoochs. Wir planen verschiedene Anschaffungen, da kommt jeder Euro Recht. Vielen Dank an die Sparkasse Bayreuth für diese tolle Aktion.“*

Gewinnübergabe im Garten der Zwerghügel-Kids

Silke Baumgärtner, die Moneedn-Mondoochs-Glücksfee der Sparkasse, überreichte den Gewinn mitten im Gewusel der Kita Zwerghügel:

„Das muss man sich auf der Zunge zergehen lassen: 40.000 Euro an 40 Moneedn-Mondoochs-Gewinner innerhalb von 40 Wochen. Und heute seid ihr, die Kids der Kita Zwerghügel, an der Reihe.

Sie liebe Betreuerinnen und Betreuer fördern und betreuen die Kleinen, geben ihnen Geborgenheit und gezielte Unterstützung auf dem Weg in die Eigenständigkeit. Damit leisten Sie einen wertvollen Beitrag für unsere Gesellschaft. Dafür danke ich Ihnen auch im Namen der Sparkasse und gratuliere herzlich zum Gewinn. Für den 1.000 Euro-Gewinn werden Sie sicherlich Verwendung finden.“



Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig

und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information